Environ 250 vaches périssent dans un incendie

Agence QMI:



Environ 250 vaches ont péri lors d'un violent incendie qui a éclaté dans une ferme de Baie-Saint-Paul, dans la région de Charlevoix, mercredi soir.

Selon la Sûreté du Québec, l'incendie a pris naissance vers 21 heures dans une ferme située sur le chemin Saint-Laurent.

GRACIEUSETÉ, YOLÈNE SIMARD

Quelques bêtes ont pu être sauvées du brasier, mais malheureusement, la grande majorité des animaux ont péri dans la ferme. Le bâtiment est considéré comme une perte totale.

Aucun employé de la ferme n'a été blessé.

L'incendie était toujours en cours en fin de soirée. Une enquête devrait être menée afin de découvrir la cause du sinistre.